

La fédération RSA tiendra son Assemblée Générale le 22 avril prochain à l'Aéroclub de France.

Autour de Nicolas Souchon, qui est candidat à la présidence de notre Fédération, une équipe a décidé de vous proposer un projet destiné à remettre la construction amateur et la restauration des aéronefs au cœur de la politique fédérale. En voici les grandes lignes.

LA FEDERATION RSA EST LA FEDERATION DES CONSTRUCTEURS AMATEURS ET DES RESTAURATEURS D'AERONEFS. Elle accueille, bien entendu, les propriétaires d'aéronefs volant sous certificat restreint, qu'elle conseille et représente dans le but de préserver et promouvoir le patrimoine de l'aviation de loisir.

La construction amateur et la restauration au centre de nos préoccupations

- Accueillir et conseiller les constructeurs amateurs et restaurateurs de tous les types d'aéronefs : avions, ULM, planeurs, aérostats, voilures tournantes...
- Développer la formation et favoriser les échanges de connaissances en s'appuyant sur le maillage des régions, le réseau des clubs RSA et le site internet de la fédération.
- Encourager l'émergence de projets innovants et de projets en faveur de la jeunesse en les accompagnant dans leurs démarches administratives et dans la recherche de partenariats ou de financements.
- Redéfinir notre politique de collaboration avec les autres fédérations aéronautiques et sportives afin de valoriser notre complémentarité et de générer des bénéfices mutuels.
- Dans le domaine réglementaire, se concentrer sur les questions relatives aux aéronefs de construction amateur et historiques en recherchant la simplicité et la souplesse, et soutenir les autres fédérations du CNFAS dans les autres domaines (sécurité, médical, espace aérien, pratique du vol).
- Organiser un rassemblement fédéral où l'on retrouve la convivialité et la possibilité d'apprendre et d'échanger sur les techniques.

Une gouvernance apaisée et transparente, à l'écoute de tous les adhérents

- Replacer le Conseil d'Administration dans son rôle central au sein de la fédération ; Le bureau anime et représente la fédération en application des orientations définies par le Conseil d'Administration.
- Mettre en place un maillage de correspondants régionaux pour chaque grand domaine de l'action du RSA : conception et construction, patrimoine et avions historiques, réglementation et sécurité, communication interne et externe, clubs RSA, rassemblement fédéral et manifestations, RSA jeunes.
- Renforcer la structuration des régions, qui leur permettra de mieux accompagner les adhérents et de représenter efficacement la fédération auprès des collectivités locales et territoriales.
- Constituer un réseau des présidents des clubs RSA afin de valoriser leurs actions, notamment dans le domaine de la formation.

Forte de nombreux soutiens, notre équipe vous invite à venir nombreux à l'Assemblée Générale du 22 avril. Si le lieu, ou la date (veille des élections présidentielles), ne vous permet pas de nous y rejoindre, vous pouvez faire entendre votre voix en confiant votre pouvoir à un ami.

***De votre décision dépendra l'avenir de notre fédération,
qui doit revenir à ses fondamentaux et retrouver son unité.***

ILS SONT CANDIDATS ...

Président : Nicolas Souchon, fils de Robert Lefebvre et restaurateur d'un Busard MP 205.

Vice président : Patrick Guebey, rayonnement de la fédération, constructeur d'un HM 293 et d'un JPM Loiret, qui pilotera les actions de communication de la Fédération.

Revue Fédérale : Patrick Cottureau, ancien vice président et rédacteur en chef des cahiers du RSA, Jurca Air Force

Secrétaire général : Didier Marie, fils de Jean Pierre, créateur du RSA Jeunes en 1978, auteur du livre "détermination des caractéristiques d'un avion léger", constructeur d'un JPM Castor, concepteur du Champagne, biplace bois/carbone

Ils se proposent comme correspondants régionaux dans leur domaine d'expertise :

Jean Michel Lemoine, Frédéric Sire, Jean Claude Afflard, Arnaud Deramecourt, Frédéric Olivier, Eric Jansonne, Marc Pillere, Bernard Pieracci, Stéphane Odolant

... ET BENEFCIENT D'UN LARGE SOUTIEN

LES PILIERS DU MOUVEMENT

Alain Mignet
Michel Barry, concepteur de la Souricette
Serge Pennec, Concepteur du Gaz'aile
Jean Pierre Marie, Concepteur du Medoc et du Loiret
Henri Fékété, ancien administrateur
Serge Gastan, constructeur de l'Edelweiss RD 03
Arnaud Deramecourt, constructeur amateur de ballon
Bernard Pieracci, constructeur amateur et collectionneur
Michel et Evelyne Boudeau, constructeurs amateur
Gisèle Roué ... Que nous connaissons tous ...

LES RESPONSABLES DE CLUBS OU D'AMICALES

Frédéric Sire, Amicale Francis Sire
Michel Bernard animateur du forum Ménéstrel
Jean Claude Afflard, ACAA
Jean Louis Lhuillier, Club RSA de Brienne le Château
Laurent Pruja, Le sport de l'air pour tous "Pou du Ciel Club de France"

LES PRESIDENTS DE REGION

Jean Luc Manderlier, Haut de France
Gérard Germond, Normandie
Lionel Baudoin, Pays de Loire
Jean Leclair, Nouvelle Aquitaine

ADHÉRENTS OU SYMPATHISANTS DE TOUJOURS

René Louchart, constructeur amateur (Menestrel HN 700)
Claude Nowak, constructeur (Autogyre, CP 1320, Barzoï)
Anne Lavrand, Chef d'entreprise (hélices e props)
Stéphane Loiseau, constructeur amateur (JPM Loiret)
Michel Larribère, constructeur amateur (JPM Layon)

Etienne Landrey, constructeur amateur (JPM Loiret)
Jacky Greziller, chef d'entreprise (hélices VALEX)
Frédéric Olivier, collectionneur (T6)
Alexandre Patte, chef d'entreprise (matériels aéronautiques)
Michel Boudeau (fils), constructeur amateur (CP 1320)
Gilles Riffault, constructeur amateur (JPM Anjou)
Jean Pierre Beldame, constructeur (réplique de Curtiss H 75)
Jean Marie Ravoisin, constructeur amateur (Minimax)
Georges Bouret, constructeur amateur (Luciole)
Bernard Camus, constructeur amateur (cricri et souricette)
Bernard Hubert, retraité, constructeur (Luciole)
Etienne Godard
Charles Ippersiel, président du RSA Belge
Michel Botte, constructeur amateur (Rans 6 Coyote)
Godimus Jacques, constructeur amateur (Minacro P 60)
Claude Lescure
Lionel Clemence, constructeur amateur (IBIS J-03)
Serge Roulier, constructeur amateur (Piel CP 301)
Claude Chapron, constructeur amateur (DH 301)
Jean Marc Malldague, trésorier RSA Belge
Christian Descatoire
Cecile Labruyere, constructeur amateur (D 112)
Frederic Loock
Dominique Marchal, administrateur du RSA Belge, constructeur amateur (Hummel Bird)
Paul Lepage, constructeur amateur, (HN 700)
Franck Bollaert, constructeur amateur, (JPM 01)
Alain Kloda, constructeur amateur (Gaz'aile)
Jean Jacques Ducastel, constructeur amateur (Minimax)
Roger Grenier
Jean Claude Gruselle, restaurateur (Jodel D 117 T)

DU NOMBRE DE PARTICIPANTS A L'ASSEMBLEE GENERALE DEPENDRA SON SUCCES ; SOYEZ NOMBREUX

ENGAGEZ VOUS POUR LE RSA, NOTRE EQUIPE EST OUVERTE A TOUTES LES BONNES VOLONTES

SOUTENEZ NOTRE PROJET POUR QUE VIVE NOTRE VIEIL ADAGE ...

CONSTRUIRE ET RESTAURER POUR VOLER